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Père : Oscar DUPUIS Mère : Germaine Lalonde

Décès le : 2007-11-24 Parution : 2007-11-27

Conjoint(e) : Madeleine Lafontaine

IMPRIMER
Albert DUPUIS

Fiche créée le : 2007-11-24

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT 81, boul. St-Laurent, Gatineau, Qué., J8X 1L8 a le regret de vous faire part du décès de
MONSIEUR ALBERT DUPUIS 1946 - 2007 décédé le samedi 24 novembre 2007, à l'âge de 61ans. Prédécédé par ses parents: Oscar
Dupuis et Germaine Lalonde, il laisse dans le deuil son épouse, Madeleine Lafontaine; deux �lles: Nathalie (Russ Speed) et Christine
(Mark Rowsell); quatre petits-enfants: Christopher, Eric, Scott et Cadence, une soeur, Suzanne (Wylie Leeson). Il laisse également sa
belle-mère, Marguerite Charette Lafontaine; trois beaux-frères: André (Germaine Vasseur), Richard (Florence Bélisle) et Patrick (Lyne
Dicaire); deux belles-soeurs: Monique et Lise (Jean Lebel) ainsi que plusieurs neveux, nièces et de nombreux ami(e)s. VISITES : Il n'y
aura pas de visites à la maison funéraire. SERVICE FUNÉRAIRE: aura lieu le jeudi 29 novembre à 11h, à la cathédrale St-Joseph, 245
Boul. St-Joseph, Gatineau (secteur Hull), Qc. Parents et ami(e)s sont invités à y assister. DONS: à la Société canadienne de la sclérose
en plaques (section Outaouais) 10 rue Noël, suite 109, Gatineau, Qc. J8Z 3G5, seraient appréciés. Pour de plus amples
renseignements, veuillez composer(819)771-6289. Pour vos messages de condoléances par télécopieur (819)771-7066,par courriel à
slegaultmf@bellnet.ca ou consulter les avis de décèsau www.avisdedeces.ca Paru le 2007/11/27 dans Le Droit DUPUIS, Albert 1946-
2007 Passed away on Saturday, November 24, 2007, at the age of 61. Predeceased by his parents: Oscar Dupuis and Germaine
Lalonde. Beloved husband of Madeleine Lafontaine, loving father of Nathalie (Russ Speed) and Christine (Mark Rowsell), dear
grandfather of Christopher, Eric, Scott and Cadence, dear brother of Suzanne (Wylie Leeson). He will also be sadly missed by his
mother-in-law Marguerite Charette Lafontaine, three brothers-in-law: Andre (Germaine Vasseur), Richard (Florence Belisle), Partick
(Lyne Dicaire); two sisters-in-law: Monique and Lise (Jean Lebel), nephews, nieces and friends. VISITATIONS: There will be no
visitations at the funeral home. FUNERAL SERVICE: Will be held on Thursday, November 29th at 11am at St. Joseph Cathedral, 245 St.
Joseph Blvd, Gatineau (Hull), PQ. relatives and friends are invited to attend. DONATIONS: to Multiple Sclerosis Society of Canada, 10
Noel Street, Bureau 109, Gatineau, QC. J8Z 3G5, would be appreciated. Funeral arrangement by Serge Legault Funeral Home Inc., 81
St.-Laurent Blvd., Gatineau, Qc. J8X 1L8. For your condolences messages send a Fax to (819) 771-7066 or E-Mail:
slegaultmf@bellnet.ca. Published in the Ottawa Citizen on 11/27/2007
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